

1年生のみなさんへ

新型コロナウイルス感染拡大を受け、突然の休校となってしまい、不安な毎日を過ごしているかと思います。私たちも同じ気持ちです。ですが、学校再開の準備も始まっていますので、みなさんに学校のことを知りたいとき、少しでも不安な気持ちが小さくなればと思っています。

北中には、「地域貢献」、「学習」、「環境」、「合唱」という、4本柱があります。その中の一部になりますが、私は合唱のことについて紹介します。

昨年度、北中では初めての合唱祭がありました。全校生徒が力強い声を出し、最高の合唱祭をつくりあげました。ですが、その最高の合唱をつくりあげるのは、簡単なことではありません。なので、どのようにして「最高の合唱」をつくりあげたのかを、新1年生のみなさんに伝えたいと思います。

まず大切なのは、自分達で考えて動くことです。先生に言われたからやるのではなく、自分達で考えて練習などを行います。もちろん、先生方からアドバイスを受けたときは、すぐ実行します。私たちが実際に行った練習方法は、他のクラスや他の学年と「合唱交流」を行うことです。合唱交流の良い点は、自分達の合唱の課題点を見つけてもらえることです。良い点もしきり見つけてもらえます。さらに、他のクラスや学年の良い点を見つけ、自分達の合唱に活かすことができます。とても効率の良い練習なので、ぜひ参考にしてみてください。他にも練習の仕方はたくさんあります。例えば、隊形(並び方)を変えてみたり、サビだけの練習をするなど、強化したり部分の練習をすることもできます。自分達にあった練習方法を見つけ、課題点をゼロに近づけることが大切です。ですが、どうしても上手くいかないときがあると思います。そういう時は、先生にアドバイスいただいたり、私たちにもどんどん聞いてください!経験を元に提案できることがあり、皆さんのがになれると思います。

皆さんと一緒に素晴らしい合唱を作りあげていけることを、とても楽しみにしています!!